

Crise au Pérou : Les Nations Unies appellent au dialogue



La Havane, 27 janvier, (RHC)- Le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a exhorté les autorités péruviennes à faire preuve de retenue face aux manifestations qui ont lieu dans le pays, afin d'éviter une future escalade de la violence et de créer les conditions pour un dialogue significatif et

inclusif afin de résoudre la crise politique.

Dans une déclaration, le porte-parole d'Antonio Guterres, Stéphane Dujarric, a appelé une fois de plus le gouvernement de Dina Boluarte au respect des normes du droit international et des droits de l'homme.

Il a plaidé pour l'ouverture d'enquêtes rapides, efficaces et impartiales sur les décès survenus lors des manifestations. Stéphane Dujarric a également demandé que "la stigmatisation des victimes soit évitée".

Dans un message précédent, l'ONU a fait état de sa préoccupation par l'augmentation de la violence et a appelé les autorités à garantir le droit de manifester pacifiquement.

À ce jour, plus de 60 personnes ont été tuées et plus de 1 500 blessées au cours des manifestations qui se déroulent depuis le 7 décembre lorsque le Congrès a destitué le président Pedro Castillo.

Les manifestants demandent la démission de Dina Boluarte, la dissolution du Congrès, des élections anticipées, la convocation d'une assemblée constituante et la libération de l'ancien président Pedro Castillo.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311853-crise-au-perou-les-nations-unies-appellent-au-dialogue>



Radio Habana Cuba